

Lic. Rita Susana Soria González

curriculum vitae



enseñanza

Profesora Adjunta del Area Teórica Metodológica de la Escuela Universitaria Centro de Diseño de la Facultad de Arquitectura, Diseño y Urbanismo de la Universidad de la República.
Ha sido Encargada de las Unidades Curriculares de Ergonomía, Ergonomía Aplicada, Evaluación y Experiencia de Usuario, Diseño para Todos y Metodología del Diseño 1 y 2.
Profesora de la Asignatura Optativa Ergonomía del paisaje, en la Licenciatura de Diseño de Paisaje que se dicta en el CURE Fadu Udelar
Profesora de Ergonomía en el Diploma en Especialización en Proyecto de Mobiliario/FADU UdelaR, en la Primera Edición e integrante del equipo docente para el dictado de la misma en las ediciones siguientes.

investigación

Investigadora en el campo del Diseño y la Ergonomía, ha integrado varios equipos de trabajo participando en Proyectos financiados por ANII, CSIC - UdelaR, y Espacio Interdisciplinario UdelaR. Actualmente responsable del Proyecto: "Guía de recomendaciones, como herramienta para el diseño de indumentaria que cumpliendo los principios de diseño universal atienda a personas en situación de discapacidad. CSIC Programa de Investigación e Innovación orientadas a la Inclusión Social.

extensión

Co-responsable del EFI "Pensar Arte y Diseño", e integrante de ARQUICON, educación en arquitectura para niños y niñas. Participando en varios proyectos financiados por CSEAM, Red de Extensión Yo Soy EFI, EUCD-FADU y FADU.

estudios y títulos

Licenciada en Artes Plásticas y Visuales IENBA – UDELAR y Diplomada en Altos Estudios en Diseño y en Investigación en Diseño (DEA - IUBIOS). Tesis: "Condiciones Ergonómicas de los espacios de trabajo, equipamiento e instrumental para atender a personas con deshabilitades"
Pasante en el Collège International de Philosophie de París. Profesora invitada Universidad de París I La Sorbona Beca CSIC/ Programa de Pasantías en el Exterior

otros proyectos

Grupo Interdisciplinario CETA, Interacción tangible" Espacio Interdisciplinario UDELAR. (Co-responsable) Integra el equipo de investigadores (sobre Manipulables en la era digital, Centro Interdisciplinario en Cognición para la Educación y el Aprendizaje Proyecto: "Educación Tangible. Nuevas formas de interacción para el aprendizaje" ANII – Fondo Comisión Sectorial. Educación – modalidad: Inclusión Digital. Proyecto: "Tecnología para la inclusión. Nuevas herramientas para el aula en educación especial" ANII y Fundación Ceibal Proyecto: Escuela, convivencia y ciudad. Aportes al desarrollo de experiencia y empatía con la Arquitectura y el Paisaje. CSIC - Fondo Universitario para contribuir a la comprensión pública de temas de interés general. "Fortalecimiento de la línea de investigación en desarrollo de Procesos y Productos de Diseño" Laboratorio de ergonomía de la EUCD - CSIC . Proyecto: Diagnóstico Ergonómico de condiciones de uso en los espacios de exhibición y tránsito. CSIC

actividad profesional

Profesionalmente trabaja como consultora en Diseño y Ergonomía en el estudio **DisegnoLatino**. Integra varios colectivos artísticos y de diseño, participando junto con ellos e individualmente en diversos proyectos, exposiciones, muestras e intervenciones.